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Secondo me, il progetto svolto in classe è stato molto interessante ma soprattutto 
utile.  
Durante i due incontri ho scoperto cose nuove e approfondito argomenti che non 
conoscevo bene. Uno degli argomenti che non conoscevo, ma che è molto 
importante sapere sono i cookies, da adesso farò molta più attenzione a cosa è 
meglio o no accettare in Internet. 
Credo che l’esperto che è venuto da noi sia molto bravo e in grado di coinvolgere noi 
alunni. 
Sicuramente gli argomenti trattati sono interessati per le nostre generazioni, per 
questo ho apprezzato il progetto e sarebbe bello farne altri simili a questo. 

 
 
 
 


